
TRAVAUX DE SAINT NAZAIRE
Afin de mettre un terme aux rumeurs qui circulent à propos des travaux de St Nazaire, rumeurs 
causées  par  le  manque  de  transparence  de  l’information,  l’intersyndicale  vous  livre  diveres 
informations  reçues lors de la  commission  immobilière  du CHS qui s’est  tenue ce mardi  15 
février 2011 à Nantes.

Des  informations  de  la  DG et  les   résultats  des  prélèvements  “ amiante ”  ont  été  reçus  très 
récemment à la DRFIP.  Les toutes dernières analyses ont permis de constater  qu’il y a plus 
d’amiante  que  prévu  dans  les  façades,  ce  qui  oblige  les  entreprises  à  revoir  différemment 
l’enchaînement des travaux.
En effet, celles-ci devraient travailler sur les façades en vertical et non plus en horizontal. Ainsi, 
le travail prévu niveau après niveau  devra prendre en compte cette nouvelle contrainte    
La DRFIP et la DG s’orienteraient vers des travaux totalement finalisés sur les étages et niveaux 
intermédiaires qui serviraient de zone tampon (logement) lors des travaux de façade.
La division “ logistique et budget ” doit étudier le sujet et faire une proposition à la DG dans ce 
sens.
A  la  question  “ y  a-t-il  un  abondement  financier  pour  les  travaux  liés  à  l’amiante ? , 
M; CHENEAU a répondu OUI.
La question de la nuisance sonore a été à nouveau évoquée avec référence historique à d’anciens 
travaux qui se sont mal déroulés.
M CHENEAU a rappelé les démarches effectuées précédemment par la DSF auprès de la DG à 
ce sujet et la recherche de logement temporaire de tous les services.
Cette solution trop coûteuse a fait l’objet d’une “ fin de non recevoir ” de la part de la DG.
En revanche,  les  travaux trop bruyants  pourraient  être  envisagés  en horaires  décalés  dans  la 
mesure du possible.
Reste à en faire préciser les modalités !

Une visite à St Nazaire des membres du CHS a été demandée en séance. La présence du  médecin 
de prévention et de l’inspecteur d’hygiène et sécurité  lors de cette visite a été souhaitée.

Une  HMI  intersyndicale  sera  proposée  ultérieurement  sur  St  Nazaire  sur  ces 
travaux et concernant tous les points non encore abordés. Vos observations seront 
les bienvenues.

Bien sûr, les conditions dans lesquelles se feront ces travaux impliquent d’ores et 
déjà une DEMARCHE ACTIVE de chacun d’entre nous.

A TRES BIENTOT
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